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中 新 网 苏 州 7 月 3 0
日电 (记者 钟升)以“
享惠·会享”为主题的
区域全面经济伙伴关系
协定(RCEP)实施论坛29
日在江苏苏州举行。作
为东盟—中日韩(10+3)
产业链供应链合作论坛
暨 东 亚 企 业 家 太 湖 论
坛 的 分 论 坛 活 动 ， 来
自东盟—中日韩(10+3)
国家的政府官员、金融
机构、贸易投资促进机
构的代表等，一道回顾
RCEP正式生效半年来所
取得的成绩，并就其带
来的新机遇、新发展、
新格局展开探讨。

商 务 部 国 际 经 贸
关系司副司长杨正伟认
为，RCEP作为东亚经济
一体化的重大成果，将
推动东亚大市场的深化
发展，实现高水平全方
位的贸易投资合作，还
将通过包容性的原产地
累积规则，巩固和加强
区域产业链供应链，并
在区域贸易便利化、电
子商务合作标准一致化
等方面形成一整套规则
制度，进一步提升整体
的营商环境。

杨 正 伟 表 示 ， 中
国 积 极 参 与 R C E P ， 将
RCEP作为扩大对外开放
的重要举措，并做出了
高水平开放的承诺。目
前中国正在不折不扣地
履行承诺，各级政府严
格落实，努力构建更好
的营商环境。中国高质
量 实 施 R C E P 对 本 国 企
业、各成员国企业甚至
非RCEP成员国的跨国企

业的在华发展都提供了
重要机遇，为企业共同
参与到东亚繁荣发展中
创造了更广阔的天地。

海关总署关税征管
司副司长于文仲公布的
统计数据显示，今年上
半 年 ， 中 国 对 R C E P 贸
易伙伴进出口增长5.6%
， 其 中 R C E P 项 下 享 惠
进口货值约239亿元(人
民 币 ， 下 同 ) 、 可 享 受
进 口 国 关 税 减 让 7 . 1 亿
元、出口约979亿元、可
享受成员方关税减让约
7亿元，39355家企业通
过 R C E P 首 次 进 入 成 员
方市场。同期，助力24
批次近47亿元的出口货
物顺利享惠。特别是在
新冠肺炎疫情期间，海
关针对2000余家企业因
无法取得原产地证书正
本在外遭遇通关受阻的
问题积极沟通，促成相
关协定伙伴方给予通关
便利，涉及货值约16亿
元。

中 国 国 际 贸 易 促
进委员会贸易投资促进
部副部长、二级巡视员
俞海燕表示，今年上半
年，全国贸促系统优惠
原产地证书签证金额超
过287亿美元，同比增长
32.6%，其中RCEP原产
地证书签证金额超过27
亿美元。

“ 印 尼 非 常 清 楚
RCEP对国家经济的发展
至关重要。”据印度尼
西亚共和国驻上海总领
事戴宁介绍，2021年，
印尼共有总价值1215亿
美元的货物(不含石油和
天然气)流向RCEP成员
国，占到印尼货物出口
总量的55%。同时，印
尼接近70%的进口也来
自RCEP地区。他期待着
在RCEP框架下，印尼能
够与江苏这样的外贸大

省在各个领域有更好的
联系和合作。

日 本 贸 易 振 兴 机
构执行副主席小野村拓
志在视频致辞中说，作
为日本与中国签订的第
一个经济贸易伙伴关系
协 定 ， 日 本 政 府 预 测
RCEP最终将推动日本实
际GDP增长2.7%。如果
以日本2019财年的实际
GDP价值计算，增长量
约合1100亿美元。他认

为，RCEP不仅有利于扩
大贸易，还将提高人们
对改善商业环境的关注
度，它的生效对推动日
本企业的发展也有很大
的贡献，10+3成员国也
将从中受益。

韩国—东盟中心秘
书长金海勇相信，RCEP
将加强各成员国之间的
合作、助力后疫情时代
区域经济的恢复，并提
出 全 球 贸 易 的 理 想 框

架。RCEP不仅覆盖到电
商和数字经济领域，也
为中小型企业扩大对外
贸易额提供了非常多的
机遇。

作为本次论坛的举
办地，2022年上半年，
江苏全省RCEP签证出口
货值达195亿元，居全国
首位。南京海关和江苏
省贸促会共签发RCEP原
产地证书5.57万份。(完)

RCEP实施论坛在苏州举行：
“晒”成绩谈发展

2022年东盟残疾人运动会在梭罗举行
印尼残疾运动员争取冠军提高平台（下）

事 实 上 ， 印 尼 现 在
正着眼于五个优先分支的
残奥目标，即残奥田径、
残 奥 羽 毛 球 、 残 奥 乒 乓
球 、 残 奥 举 重 和 残 奥 游
泳。印尼体育的下一步大
计画与正常体育一样，也
是以奥运会为最终目标。

支持残奥会成就的
下一步是在Karanganyar
建立一个残奥会训练中
心，它将为残疾运动员
提供宿舍和训练场馆。 
学 术 界 通 过 与 S e b e l a s 
Maret 州立大学的学者
合作来加强体育科学的
作用。

成 就 副 I V 
Kemenpora Chandra 
Bhakti 还强调，对残疾
运动员的支持继续得到
改善，包括在国外举办
训练营和提供世界一流
的教练。

“ 这 是 速 赢 策 略
之一。如果有潜在运动
员、年轻人，需要出国
训练，我们就会派他们
去，或者如果我们有很
多 潜 在 运 动 员 ， 需 要
教 练 来 加 速 记 录 和 成
就，”Chandra说 .

“泰国已经把他们
的游泳运动员送到了美
国。 我们也会这样做。 
但是，我们必须敢于选
择和选择，以便预算的
最佳使用是增加运动员
的成绩，”Chandra说。

政府的支持与印度
尼西亚的全国人大计划
一致，该计划从今年年
底开始将吸引精英运动
员寻找巴黎 2024 年残
奥会的门票。 要获得参
赛资格，运动员必须参
加国际体育家长联合会
推荐的锦标赛，争取积
分。

“ 今 年 年 底 ， 我
们已经在寻找残奥会门
票，正如残疾人举重（
举重）已经开始。 要
获得残奥会参赛资格，
运动员必须有良好的参
赛积分和良好的排名积
分。 我们参加了所有的
锦标赛，但排名低的显
然不包括在内。 如果我
们世界排名第一，但从
未参加过国际联合会要
求的锦标赛，我们也不
能参加。 所以你必须经

常竞争，经常获胜，”
印 尼 全 国 人 大 秘 书 长
Rima Ferdianto说。

“ 这 个 目 标 需 要
大量的资金，所以政府
将那些为残奥会争取积
分的运动员列为重中之
重。这意味着，他们的
国家训练是不间断的，
一直跑到他们有资格参
加 残 奥 会 ， “ R i m a 继
续说。“我们希望更多
的人有资格参加巴黎，
而不是那些有资格参加
东京的人，奖牌也会更
好。我们还瞄准了盲人
硬地滚球和柔道的更多
运动员。

目 前 我 们 有 盲 人
柔道运动员Rafli Ahmad 
R i z k y ， 他 已 经 排 名 第 
12 “在世界范围内，
有出线的潜力。在地滚
球 中 ， 也 有 几 名 运 动
员进入了世界前20。我
们 希 望 两 个 分 支 都 能
通 过 。 先 通 过 ， 不 要
赢，因为要赢是很困难
的。”Rima总结道。(
完)
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